
Vorstandssitzung FNMUC 29.05.2022 20:00 Uhr
https://meet.ffmuc.net/fnmuc-vorstand-052022

Anwesend:
Kalle, Annika, Ole, Wolli, [6 Gäste]

Öffentlicher Teil

Begrüßung
Beschluss über Ablauf (öffentlich; anschließend NÖ-Teil)
Form-/fristgerechte Ladung
Verabschiedung Tagesordnung

Fragen von Mitgliedern?

• keine

Infos/Berichte

• Update Speditionsschaden? leider derzeit keine Neuigkeiten; Anwälte sind dran; Spedition 
versucht sich rauszuwinden

• Spendenbestätigung [nicht genannter Spender zwecks 5G-Routern] ist von Kalle erledigt worden
• offene und getätigte Rechnungsstellungen (falls berichtenswert und öffentlich) Rechnungen sind 

gerade keine ausständig.
• Aktualisierung Satzung laut Beschluss MV 4.3.'22 ins Wiki hochgeladen und verlinkt 

https://ffmuc.net/wiki/doku.php?id=ev:start (sonst noch irgendwo nötig?) Satzung wurde durch 
Kalle aufgeschönt und ins Pad verlinkt. 

• anonymisiertes Protokoll MV ins Wiki hochgeladen 
• Eventuelle Investitionen in Richtung Funkbackbone-Ausbau auch in Hinsicht KatS Bericht 

Annika: 4 Stück AF60 werden angeschafft (vermutlich wird das über ausgehende Rechnung 
ausgeglichen). 

Beratung/Beschlüsse

• Umsetzung der Beschlüsse der MV
• Satzungsänderung - Kalle holt Unterschrift von Protokollant goligo und kümmert sich
• Änderung "Beitragsordnung"- gibt es eine solche überhaupt oder müssen wir nur ein paar 

Web-/Wikiseiten ändern? Welche? Beitragsordnung wird erstellt und ins Wiki gestellt 
https://ffmuc.net/wiki/doku.php?id=ev:start (→Kalle). Annika überarbeitet den 
Mitgliedsantrag (ausfüllbares PDF) => Übernimmt Florian (zierroff)

• wir sollen LIR-Mitgliedschaft diskutieren...  Auf Wiedervorlage; derzeit eher nicht; 
notwendiges Kapital wird anderweitig benötigt (2k€/Jahr); wir schauen uns das ffg. später 
nochmal an

• Anschaffung/Verwendung Rechnungstool - https://www.invoiz.de/ Antrag von wolli: Es 
soll ein Rechnungstool für FNMUC evaluiert und bei positivem Test eingeführt werden. 
Kosten von 20€/Monat werden hierbei als Richtwert angesetzt. Abstimmung: einstimmig 
ja

• Datenschutz Mitgliederdaten; hier: Namensnennung in Protokollen von UserTreffen und 
MitgliederVersammlungen [Ohne Beschluss; einhellige Meinung, dass Daten vermieden werden]

• neue Meldepflichten BNetzA; Handlungsbedarf? https://cloud.ffmuc.net/s/5rW47yF9DpzpQNW –
im Hinterkopf behalten; derzeit kein Handlungsbedarf

• Investitionen in neue Server? (laut Protokoll MV erst, wenn Geld z.B. durch Versicherungsfall 
da). Bestätigt.
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nochmal Bericht:

• DE-CIX Verträge (Annika)

Schließung der öffentlichen Sitzung

NÖ:

• Irgendwas mit laufenden Kosten und Einnahmen
• Irgendwas mit Servern/Kosten
• Irgendwas mit Fördermitgliedschaften und Gemeinnützigkeit
• Irgendwas mit Kontostand


